

BROADCAST

Para Kesatria Korem 063/SGJ Menunaikan Ibadah Umrah

Agus Subekti - KOTACIREBON.BROADCAST.CO.ID

Jan 19, 2023 - 13:41



KOTA CIREBON -Danrem 063/Sunan Gunung Jati Kolonel Inf Dany Rakca S.A.P., M.Han beserta istri dan Dandim 0614/ Kota Cirebon Letkol Inf Robil Saifullah beserta Istri, Dandenspom III/3 Letkol Cpm Mudhofar, S. Pd, Danramil 0614-01 Kota Cirebon Kapten Inf Sugeng, Sertu Supriyono Babinsa Sunyaragi Koramil 0614-01/Kesambi dan Serka Turhadi Babinsa Kasepuhan Koramil 14-03/Lemahwungkuk keberangkatan ibadah umrah bertempat di gedung Andalus

City lantai 1 Harjamukti Kota Cirebon, Kamis (19/01/2023).

Danrem 063/Sunan Gunung Jati Kolonel Inf Dany Rakca S.A.P., M.Han menyampaikan Kesempatan ini harus disyukuri secara mendalam disertai niat yang tulus dan ikhlas karena tidak semua umat muslim mendapat kesempatan untuk menunaikan ibadah umrah. Hal ini mengingatkan ibadah umrah hanya bisa dilaksanakan di Tanah Suci Mekah almukaromah serta diwajibkan kepada mereka yang memiliki kemampuan bekal untuk melaksanakan perjalanannya. Keberangkatan Bapak dan Ibu sekalian untuk menunaikan umrah secara lahiriyah merupakan penghargaan dari saya selaku Danrem 063/Sunan Gunung Jati, akan tetapi sesungguhnya pada hakikatnya ini adalah suatu rizki, karunia dan rahmat dari Allah SWT yang diberikan melalui tangan saya kepada Bapak dan Ibu sekalian.

Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca S.A.P., M.Han menambahkan saya minta agar Bapak dan Ibu sekalian menguatkan dan meluruskan niat ibadah umrah ini semata-mata karena Allah, mencari ridho Ilahi sekaligus memenuhi panggilan-Nya. Tanggalkan semua atribut dan status sosial selama menjalani ibadah umrah serta tetap menjaga kebersamaan, kerja sama, saling membantu dan saling menjaga, senasib sepenang-gungan terutama dengan sesama jamaah umrah serta jangan lupa untuk tetap disiplin menjaga protokol kesehatan. Selama di tanah suci dalam menjalani ibadah umrah, perlu juga menjaga disiplin dan ketaatan terhadap tata tertib, aturan dan hukum yang berlaku, baik yang dikeluarkan oleh pemerintah Indonesia, maupun pemerintah Arab Saudi dan Syariat Islam. Ini sangat penting untuk diperhatikan agar semua rangkaian ibadah umrah dapat ditunaikan dengan baik.

Tampak Hadir dalam kegiatan tersebut Kasrem 063/SGJ Letkol Arh Dhama Noviang Jaya, Dandim, Para Kasi Korem 063/Sunan Gunung Jati, Para Dan/Kasatdisjan Korem 063/Sunan Gunung Jati, Pengurus Persit Kartika Chandra Kirana, Kasdim 0614/Kota Cirebon Mayor Inf M. Saefulloh, Danramil 1402 Harjamukti Kota Cirebon Kapten Inf Kodrat, Pasiopsdim 0614/Kota Cirebon Kapten Arh Aep Saepudin dan para pengantar Jama'ah umrah.

Agus S